

# Prólogo

---

*Introducción al derecho económico* aparece en los momentos de la mayor crisis económica que México ha experimentado en los últimos veinte años. Éste es el escenario. La actual edición sistematiza en forma de capítulos las once unidades que integran el nuevo programa de la Facultad de Derecho de nuestra Universidad Nacional Autónoma de México. Parte del nuevo plan de estudio que apunta a actualizar y modernizar la formación e información del abogado mexicano de fin de siglo.

Este volumen actualiza tres ediciones anteriores y está centrado en el aprendizaje, mas no en la enseñanza. Esto es, el sujeto activo estudiante, sólo encontrará conceptos básicos para incursionar en las leyes que dan la sustancia a esta dinámica disciplina.

Los temas, por supuesto, no se agotan en los capítulos y el trabajo activo de maestros y estudiantes es lo único valioso que deja el proceso enseñanza-aprendizaje.

Este esfuerzo de actualización se ha realizado con ideas y comentarios de numerosos académicos y estudiosos de la iuseconomía. De mis estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM he recibido estímulos y utopías compartidas en la tarea de construir una economía nacional, estable y sólida, que más allá de la dogmática cuantitativa, ubique a los mexicanos como centro del quehacer público.

Agradezco la colaboración de Angélica Varela y Gema Hernández G., que tuvieron la paciencia de recopilar y transcribir los textos que integran este volumen y a la Editorial McGraw-Hill por su interés en publicar esta cuarta edición que tiene el mérito de contener el programa actualizado en 1998 de la cátedra de Introducción al Derecho Económico de la Facultad de Derecho de la UNAM.

Ciudad Universitaria, enero de 1999